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Aos vinte e um dias do mês de 
reuniram-se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 
Letras e Artes, os seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
Letras/Português: Adriana de Oliveira Gibbon, Clá
Oliveira Resende e Tatiana Schwochow Pimpão. Carla Klein 
Dolcejustificaram ausência.
estudantes. A atividade organizada pela Coordenação e pelo Núcleo Docente 
Estruturante foi realizada no dia trinta e um de maio do corrente, das 
dezessete horas, na Sala de Vídeo do Prédio do Curso d
presentes os seguintes professores que atuam no curso de Letras Português no atual 
semestre: Adriana de Oliveira Gibbon
Fabiane de Oliveira Resende
LúciaLovato Leiria, Luciana 
TatianaSchwochow Pimpão
Silva Louro. Justificaram ausência: Gabriela Barbosa, Mairim
Póvoas. Não justificaram presença: Anderson
Mousquer, Artur Emílio Alarcon Vaz
Olioni e Tainá Valente Amaro.
articulações no fazer docente, seja no compartilhamento de textos, seja em abordagens 
que complementam diferentes disciplinas. Como encaminhamento, ficou acordado que 
os professores buscariam estreitar
planejamentos para este semestre e para o próximo foram encaminhados.
avaliaram positivamente e sugeriram que houvesse outras reuniões.
pauta abordou a proposta de 
encaminhado pela Coordenação à 
realizado no dia dezesseis de maio
Também houve contato com a Secretaria Municipal de Educação inicialmente bem 
sucedido e, posteriorment
horário para uma conversa entre representação da S
situação relatada, os membros decidiram que o contato seria realizado diretamente nas 
escolas, especialmente escolas q
do próprio Instituto de Letras e Artes. 
formalizar um documento, registrando princípios, objetivo e listagem de escolas. Esse 
documento pode ser constantemente 
excluir escolas. Como terceiro ponto de pauta, foram discutidas 
complementares realizadas na modalidade online
restringiram as atividades online à Área de Educação, voltadas
áreas afins e promovidas por associações ou
importância de determinar um percentual máximo para atividades nessa modalidade: 
25%. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e esta a
mim, Tatiana Schwochow Pimpão.
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do mês de junho de dois mil e vinte e três,às dezessete horas, 
se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 

seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
Adriana de Oliveira Gibbon, Cláudia Mentz Martins, Fabiane de 

Oliveira Resende e Tatiana Schwochow Pimpão. Carla Klein e Luciana Netto 
ausência. O primeiro ponto de pauta tratou do acompanhamento dos 

. A atividade organizada pela Coordenação e pelo Núcleo Docente 
Estruturante foi realizada no dia trinta e um de maio do corrente, das 
dezessete horas, na Sala de Vídeo do Prédio do Curso de Artes Visuais.Estavam 
presentes os seguintes professores que atuam no curso de Letras Português no atual 

de Oliveira Gibbon, CláudiaMentz Martins, Dulce 
de Oliveira Resende, José Luís GiovanoniFornos, Kelli Mach

, Luciana Paiva Coronel, Luciana Netto Dolci, Luciana Pilatti
Schwochow Pimpão, TríciaTamara Boeira do Amaral e Viviane

Justificaram ausência: Gabriela Barbosa, MairimLink Piva, Mauro 
Póvoas. Não justificaram presença: Anderson da Veiga Barbosa, Antônio

Emílio Alarcon Vaz, Eliana da Silva Tavares, Raymundo
Valente Amaro. Após relatos dos professores, ficou evidente que já havia 

ulações no fazer docente, seja no compartilhamento de textos, seja em abordagens 
que complementam diferentes disciplinas. Como encaminhamento, ficou acordado que 

buscariam estreitar mais a interlocução e, já na própriareunião, 
para este semestre e para o próximo foram encaminhados.

avaliaram positivamente e sugeriram que houvesse outras reuniões. O segundo ponto de 
pauta abordou a proposta de escolas parceiras. Foi reportado o contato 
encaminhado pela Coordenação à Coordenadoria Regional de Educação

dezesseis de maio, sem que houvesse retorno. 
ontato com a Secretaria Municipal de Educação inicialmente bem 

sucedido e, posteriormente, sem retorno de duas mensagens para agendamento de 
horário para uma conversa entre representação da Secretaria e Coordenação.
situação relatada, os membros decidiram que o contato seria realizado diretamente nas 
escolas, especialmente escolas que já acolhem projetos e programas da Universidade e 
do próprio Instituto de Letras e Artes. Coordenação e NDE ficaram responsáveis por 
formalizar um documento, registrando princípios, objetivo e listagem de escolas. Esse 
documento pode ser constantemente revisado, de modo a incorporar n
excluir escolas. Como terceiro ponto de pauta, foram discutidas 
complementares realizadas na modalidade online. Os membros presentes 
restringiram as atividades online à Área de Educação, voltadas ao curso de Letras e 
áreas afins e promovidas por associações ou instituições de ensino. Destacaram, ainda, a 
importância de determinar um percentual máximo para atividades nessa modalidade: 
25%. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e esta ata segue assinada por 
mim, Tatiana Schwochow Pimpão. 
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às dezessete horas, 
se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 

seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
udia Mentz Martins, Fabiane de 

e Luciana Netto 
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. A atividade organizada pela Coordenação e pelo Núcleo Docente 
Estruturante foi realizada no dia trinta e um de maio do corrente, das quinze horas às 

e Artes Visuais.Estavam 
presentes os seguintes professores que atuam no curso de Letras Português no atual 

 Cassol Tagliani, 
Machado da Rosa, 

Dolci, Luciana Pilatti Telles, 
e Viviane de Castro da 

Piva, Mauro Nicola 
, Antônio Carlos 

, Raymundo da Costa 
Após relatos dos professores, ficou evidente que já havia 

ulações no fazer docente, seja no compartilhamento de textos, seja em abordagens 
que complementam diferentes disciplinas. Como encaminhamento, ficou acordado que 

mais a interlocução e, já na própriareunião, 
para este semestre e para o próximo foram encaminhados. Os professores 

O segundo ponto de 
ontato via e-mail 

Coordenadoria Regional de Educação. O contato foi 

ontato com a Secretaria Municipal de Educação inicialmente bem 
e, sem retorno de duas mensagens para agendamento de 

Coordenação. Diante da 
situação relatada, os membros decidiram que o contato seria realizado diretamente nas 

ue já acolhem projetos e programas da Universidade e 
ficaram responsáveis por 

formalizar um documento, registrando princípios, objetivo e listagem de escolas. Esse 
revisado, de modo a incorporar novas escolas ou 

excluir escolas. Como terceiro ponto de pauta, foram discutidas atividades 
Os membros presentes 

o curso de Letras e 
Destacaram, ainda, a 

importância de determinar um percentual máximo para atividades nessa modalidade: 
ta segue assinada por 


